

Stade Olympique Perpignanais, 3 Club de Fútbol Guixols, 2

Sánchez, la figura y el alma guixolense

El Guixols

A pesar de tratarse de un partido internacional, el campo no ofrecía el lleno de los partidos con el Palamós y Figueras y esto claro está, redundó en perjuicio en lo que a cuestión económica se refiere, y teniendo en cuenta que antes del encuentro y en el descanso se tocaron sardanas. Ahora y más que nunca es cuando el Guixols necesita del apoyo y aliento de toda la afición y no dudemos ni un instante que le será de nuevo otorgada sinceramente.

Preliminares

Saltaron al terreno de juego los 22 jugadores juntos, saludando desde el centro y cosechando un sin fin de aplausos. Actuaron de capitanes: Avellaneda por los franceses y Segura por los locales y previo cambio de banderines en presencia del colegiado Sr. Cauder empezó el encuentro.

El marcador en marcha

Hasta el minuto 16 no se inauguró el marcador y fué por me-

diación del zurdo extremo galo de un fuerte chupinazo. Diez minutos después fué el negro interior francés que consiguió el segundo tanto. En el minuto 30, es el guixolense López que al recibir un precioso centro del pundonoroso Sánchez, marca el primer tanto azulgrana 2-1. Cinco minutos más tarde vuelve López a marcar al ejecutar Mario un corner, finalizando el primer tiempo con empate a dos.

En la segunda parte y cuando faltaban 4 minutos para finalizar el encuentro es castigado el Guixols por frekik que Avellaneda transforma en gol, de colocado y fuerte chut 3-2.

El Olympique

Es equipo de poca clase y de mucho entusiasmo y debemos hacer resaltar que demostraron una gran preparación física. Van y nunca temen el choque con el contrario y empleando en las jugadas cierta dureza, aunque siempre con mucha nobleza. Los mejores su portero y defensa Avellaneda.

Falto de cuatro hombres, algunos de ellos de mucha clase, saltó al campo a darlo todo pero la verdad es que no lo consiguió y la verdad es que lo sentimos, pues nuestro agrado sería, poder pregonarlo a los cuatro vientos. Jacomet fué el más regular de la defensa, y la media estuvo actuando con muchos altibajos, apreciando no obstante las precisas entregas que hizo Colomer, principalmente en el segundo tiempo. De la delantera cabe destacar la gran actuación, voluntad y entusiasmo de Sánchez, aunque siempre desgraciado a la hora del remate. El público comprendiendo y estimando la gran labor de nuestro interior zurdo, rubricó varias de sus jugadas, con aplausos y gritos de aliento. El oportunismo de López dentro del área valió al Guixols los dos goles. Los restantes delanteros con poca cal y mucha arena.

CHUT

Al habla con un ex internacional El ex españolista Soler opina sobre el encuentro

Pedro Soler ha coincidido en presenciar el partido Stade Olympique Perpignanais - Guixols y su opinión ha sido:

— Mi opinión no puede ser concreta, ya que es la primera vez que he visto jugar al Guixols, y si podré decir algo después de presenciar el entreno que tendrá lugar el martes próximo, en el cual me serán presentados todos los jugadores.

Respecto al partido que acabo de ver, el cual ha sido de guante blanco y debido al juego que desarrollan los galos, han hecho bien en reservarse los guixolenses ya que para el once local todavía no se ha terminado la temporada.

— ¿Cree Vd. que con los jugadores que tiene el Guixols, aunque hoy no los haya visto todos, puede mejorar su situación?

— Todos los equipos, incluso los de 1.ª División pasan por estos baches de poca moral, falta de confianza y agotamiento, cosa que a mi juicio ocurre al Guixols. Ello no obstante es cosa bastante fácil de recuperar bajo la previa y necesaria condición de que todos los jugadores y sin excepción, presten el máximo rendimiento y aporten de nuevo

su voluntad y entusiasmo, ya que lo demás, como por ejemplo la clase, concepción de la jugada, ya la tienen demostrada. Además téngase en cuenta que el jugador aprecia siempre en el campo el aliento y nunca la bronca y no debe olvidarse que los partidos es el público el que influye grandemente en su decisión, por lo que cabe esperar que comprendiendo todas estas verdades cada cual se hallará en su sitio para rendir al C. de F. Guixols lo que cada uno debe rendir desde su puesto.

— ¿Así que con un poco de moral.....?

— Con un poco de moral

y un algo más de fondo, cosa que a mi juicio debe cuidarse seguidamente, el Guixols tiene individualmente hablando todos los valores que hacen falta a un equipo digno de militar en la regional A.

Y si esta mi opinión coincide con la buena voluntad de todos, uno tiene derecho a esperar lo que no dudo que toda la afición espera. — G. I.

Concurso futbolístico de ANCORA

Para el próximo domingo, y correspondiendo al encuentro GUIXOLS-REUS, Pippermint GET obsequiará al que acierte el resultado exacto, con seis miniaturas de su mundialmente famoso Pippermint

Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 6 de Abril de 1952

Patrocinado por: Pippermint GET

Representante y distribuidor: Gruartmoner - San Feliu de Guixols

Guixols..... - Reus.....

PREMIO: 6 miniaturas Pippermint GET

(Firma)

Nombre.....
Calle.....
Población.....

ra, fué que dicha prueba, perfectamente llevada, nos dió nuevos arrestos para mantenernos firmes en nuestra esperanza.

¿Llegaremos o no al final? Eso nadie lo sabe. Pero sí que hoy podemos afirmar que en el Guixols algo ha cambiado. Que las cosas no ocurrirán de la misma manera.

Por eso, y en este momento tan decisivo para nuestros colores, instamos a todos a cumplir con su deber desde el puesto que cada cual tiene asignado.

Así que, señores, hasta el próximo domingo.

KIK

El pasado martes a las 12 de la mañana efectuó el Guixols en nuestro Campo de Deportes su primera sesión de entrenamiento, a la que asistieron todos los jugadores, excepto Muñoz, Saurina y Roig.

Hechas las presentaciones de ritual, comenzó la sesión con una lección de cultura física, jugándose luego un partido con un combinado de la Unión Deportiva Guixolense.

Finalmente se nos dijo que para el próximo domingo habían sido convocados los siguientes jugadores:

González, Isern, Vilagrán, Arquer, Jacomet, Sánchez, Sancho, Roig, Segura, Aylagas, Pallarés, Terradas y Petit.

C. E. MONTCLAR

El pasado domingo, terminó el primer Campeonato social de Tenis de Mesa organizado por esta Entidad, que ha venido disputándose desde el día 17 del ppdo mes y en el que han tomado parte 20 jugadores, con la partida valadera para el primer puesto entre Javier Roca y Alfonso Jubert, imponiéndose la mejor clase del primero al entusiasmo del 2.º; el 3er. puesto fué logrado por Antonio Serra, seguidamente. El Sr. Heller presidente de este Centro y en nombre del mismo, hizo entrega de los premios, consistentes en una copa al primer clasificado, medalla de plata al 2.º y de bronce al 3.º. Anteriormente el secretario Sr. Lladó pronunció unas palabras alusivas al acto. Se espera poder organizar para fecha próxima un 2.º, campeonato por equipos de tres jugadores.

BOXEO

Quincenalmente se vienen celebrando veladas pugilísticas en el Bar La Playa y por lo tanto nos vamos a ocupar de la del pasado sábado.

Se disputaron 4 combates de cinco asaltos de dos minutos. El primero corrió a cargo del duelo Tomás—Eliseo que terminó con victoria por puntos del primero. Eliseo (local) substituyó a Villa por encontrarse enfermo, demostrando el substituto hallarse desentrenado. Luego vino el combate García—Colman, y tal como nos tiene acostumbrado venció el guixolense Colman por K.O. en el segundo asalto. Por lo visto la agilidad y la fuerte pegada del pugil local, no encuentra por el momento contrincante alguno. El tercer asalto corrió a cargo de Bautista ante Ferrer. Poco pudo hacer éste ya que se lesionó en un dedo de la mano derecha. Ganó Bautista por puntos. Finalmente hubo el duelo Casabayó—Cots, que si bien poca cosa hizo Casabayó para recordarnos combates anteriores, menos hizo Cots y si podemos asegurar que si alguien atacó fué el de Gerona, por lo que no comprendemos se diera el combate por nulo, así es que esta vez se equivocó el Sr. Canals, árbitro de los encuentros y esperamos que otra vez no le ocurra lo mismo.

PUGIL

PASTELERIA

La Vienesa

GARAJE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina

Aguas carbónicas

La Mascota

BARBERIA BASART

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Imprenta BARNES—Palamós

Encuentros para el próximo domingo

Moncada—Mollet
Amposta—Vilafranca
Vich—Arenys M.
Figueras—Palamós
Recreativo—Pueblo S.
Guixols—Reus
Calella—Horta
Júpiter—La Cava

Un brindis en honor de nuestros huéspedes

Entre las atenciones que nuestro club decano tributó al Stade Olympique Perpignanais, destaca por el tono amable de su misma cordialidad, el acto que les fué dedicado en uno de los salones del Hotel Murlá y en el transcurso del cual les fué ofrecida una copa de vino español.

El Presidente del Club azulgrana, don José Sibils, les dedicó con sentida frase dicho homenaje, correspondiendo a su parlamento y con la misma galanura, don Juan Casals, Tesorero del Club visitante.

A dicho acto asistieron, por los guixolenses, la Directiva del Club en pleno, así como los jugadores y preparador del equipo azulgrana.